
泉中学校 学校だより 令和３年１１月１２日
第１３号

玲瓏の泉 発行：北杜市立泉中学校

れ い ろ う

校長：渡部一司

自分を褒めていますか？
私は，先日１年Ａ組で道徳の授業を行いました。本校では，担任とともに校長や教頭等が，各学級

にて，道徳の授業を学園祭が終わった頃から行っています。私は，今後２年Ａ組，３年Ａ組やＢ組，
いずみ学級，やまなみ学級と各教室にて授業を行います。
今回の授業の目標は，「友達をほめたり，感謝しよう。そして，自分のいいところを知り，褒めま

しょう。」でした。この授業の後，自分を褒める回数が増えていますか。

学園祭の準備も含めて，当日までのことで友達がしてくれたことでうれしかったことや，すごいな
と感じたこと，この場をお借りしてお礼を言いたいことなどを授業中に書いてもらいました。ほんの
一部ですが，ご紹介します。すべて，〇〇さんへで始まりますが，省略させていただき，ここでは感
謝等の内容のみを載せさせていただきます。

・仕事中の内戦を鎮圧してくれた。
・衣装小道具担当として作業しているときに，ミシンなどで積極的に衣装を作ってくれたのがすご
い。ひとりで３着も作ってくれた。ミシン作業がすごすぎ。

・片付けをするのに一人で大変なときに，手伝ってくれて有り難かった，あと，暇なときに話をし
てくれてありがとう。

・僕が怪我をしてしまったので，僕の代わりに出てくれたこと，ありがとう。
・トイレの和式と洋式，先に洋式を使わせてくれてありがとう本当にありがとう。助かった。
・体育部門のときに，紙を見せてくれてありがとう。やさしい。
・劇でふざけている男子をとめて，まとめてくれてありがとう。
・劇の台本をがんばっておぼえてすごい。まわりを和ませてくれてありがとう。
・照明は，タイミングが難しいと思うからとてもすごいと思った。
・自分がシナリオ進行で，ひとことコメントするときに思い浮かばないときに考えてくれました。
・劇の照明を手伝ってくれて助かりました。
・役者の人達が，なりきって台詞をしっかり言えてすごいと思った。
・劇で台詞を間違えずに言えたことがすごい。
・いろいろ押しつけられたけど，アドバイスなどをしてくれた。
・劇の役を決めるときに，誰も手を挙げなかった。その後，役に手を挙げてくれて役が決まった。
すごく感謝しています。

・音響係が，場面ごとにどの音響が良いかを考えてくれてとてもすごい！！
・ステージの回すやつを作ってくれました。
・劇でたくさんの前で緊張すると思うけど，本番ミスなく乗り切っていてすごいなと思いました。
・クラス代表になって，前でスピーチをしてくれたこと，また，クラスをまとめてくれた。
・本番の時に少し早口になっていたよとアドバイスをしてくれて嬉しかったです。おかげで緊張が
すこしほぐれました。

・私が遅れてしまったとき，待っててくれてありがとうございました。
・劇の時の演技力がすごいと思いました。
・大道具係で，先頭に立って，どんどん進めていってくれたこと。
・「できる」や「できない」に関係なく，なんでも積極的に取り組んでいたこと。
・発表部門として，換気を誰よりも早く行っていてすごいなと思いました。
・緊張する中で，劇では，生き生きとした演技をしていてすごいなと思いました。
・暇なときに一緒に遊んでくれた。
・僕の言ったことを受け止めてくれてありがとう。
・台詞を忘れたときにうまくサポートできていたので，とってもすごかったです。
・良い演奏をありがとう。
・劇の練習で，照明が教室で作業を教室でしていて，やることがなくなって暇なときに，笑わせて
くれたり，場を和ませてくれてありがとう。



生徒が書いてくれたことをまとめているときに，私は，「子どもはよく見ているな。」と改めて感
じました。私たち大人もきっと見られているでしょう。我々大人は，やはり，子どもたちの模範とな
るように，言動に気をつけなければと感じています。
現在，予測が困難な時代です。子供たちに，夢を持って明るく楽しい人生を送ってもらうために，

生徒の皆さんには，人と比べるのでなく，自分の良さを感じ，自信をもってもらいたいです。あなた
を必要としている人，あなたに感謝している人が，必ずいます。これからも明るく元気よく学校生活
を送っていきましょう。一人で悩まず，困ったら，友達や家の人たち，先生方，大人に相談しましょ
う。愚痴をこぼしましょう。『あなたの笑顔は，誰よりも輝き，曇り空まで晴れにしてしまう。』そ
んな人にお互いなりましょう。

＊『 』内は，“みんな空の下”の歌詞（歌手絢香さんの曲）の一部です。生徒の皆さん，どこかで聞いたことがあるはずです。

強歩大会を終えて
強歩大会では，温かい応援ありがとうございました。
１０月３０日（土），校内強歩大会を本校で実施しました。

生徒たちは，この日を迎えるにあたり，体育の時間や放課後
にロード走を行い，準備をしてきました。

迎えた当日，天気にも恵まれ，日頃の生徒たちの行いの良
さに感謝しています。
沿道では，PTA の方々，地域の方々が温かい声援をしてい

ただき，私は，救護車を運転し，コースを何度も往復しなが
ら，地域「泉の力」を感じた一日となりました。

（力強い選手宣誓をありがとうございました。）

当日，生徒たちは，とても緊張していたことでしょう。
苦しいことに立ち向かうことが少なくなってきた今日，
この行事を通して，自分に自信を持ち，今後も力を発揮
してほしいと思いました。

生徒の皆さん，この日，自分をいっぱいほめることが
できましたか。

保護者の皆様へ

１０月２７日の授業参観やＰＴＡ学年懇談会へのご参加ありがとうございました。
授業参観では，密を避けるために廊下にてご参観くださった保護者の方もいらっしゃいました。ご協
力をいただき，ありがとうございました。
来週は，合唱祭，そして，来月１２月１６日（木）～１８日（土）には，３年生の修学旅行があり

ます。引き続き，三密を避け，マスク着用，手指消毒等ご家庭でもご支援をお願いいたします。

１０日（水）の下校当番のアナウンスで次のことが放送されました。「下校３分前
です。安全に気をつけて，明日も元気に登校しましょう。３年生は，明日，教達検で
す。がんばってください。さようなら。」と流れました。アナウンス内容は，決まっ
ていますが，その係さんは，他に内容をプラスして，その場にあったことや温かいひ
とことを言ってくれました。すばらしいです。聞いていてほっこりした気持ちになり
ました。放送担当の生徒の皆さん，いつもありがとうございます。また，人のために
なる温かいひとことを今後もお願いします。


